

## **ABSTRAK**

### **PERANAN KOMUNIKASI ANTAR PRIBADI DALAM MENINGKATKAN KEAHLIAN DASAR-DASAR FOTOGRAFI (Studi Pada Calon Anggota UKM Fotografi ZOOM Universitas Lampung Angkatan 15)**

**Oleh  
Aryanti Widyaningrum**

Komunikasi merupakan bagian inti dari kehidupan manusia. Tidak ada manusia yang tidak akan terlibat dalam komunikasi. Begitu juga dalam aktivitas perekrutan di UKM Fotografi ZOOM Universitas Lampung, yang di dalamnya dibutuhkan sebuah komunikasi yang efektif dan efisien guna mendukung proses aktivitas perekrutan itu sendiri sehingga dapat meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi bagi individu-individu didalamnya. Berdasarkan hal tersebut, rumusan masalah dalam penelitian ini adalah, “Bagaimana peranan komunikasi antar pribadi dalam meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi?”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, menggambarkan, dan menjelaskan peranan komunikasi antar pribadi dalam meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi. Adapun yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah calon anggota UKM Fotografi ZOOM Universitas Lampung angkatan 15. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan alat pengumpul data berupa wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka. Informan dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *purposive* (disengaja), sehingga dari keseluruhan anggota, ditentukan 4 orang informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi antar pribadi yang dilakukan oleh anggota dan calon anggota angkatan 15 UKM Fotografi ZOOM Universitas Lampung mempunyai peranan dalam meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi. Aktivitas komunikasi antar pribadi yang memberikan peran dominan atau menonjol dalam meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi selama proses perekrutan berlangsung, anggota dan calon anggota angkatan 15 selalu berinteraksi dalam pembelajaran materi fotografi, bertukar pengalaman dan memberi arahan saat praktek fotografi. Disimpulkan bahwa proses komunikasi antar pribadi selama perekrutan berlangsung dengan baik dan terdapat *feedback* di dalamnya, maka aktivitas komunikasi tersebut berperan dalam meningkatkan keahlian dasar-dasar fotografi terutama pada analogi kamera, komposisi, angel dan pencahayaan.

**Kata Kunci :** Komunikasi Antar Pribadi, UKM Fotografi ZOOM Universitas Lampung, Fotografi, Keahlian